

Sandra JOURDAIN a grandi à Paris, elle est urbaine par nature, le revendique et l'exprime !

Exilée à Angers depuis vingt-cinq ans maintenant soit déjà la moitié de sa vie. Elle scrute dans ses mémoires et ses voyages urbains, pour peindre une composition de ses escapades en ville.

Ses peintures ont l'esthétique des architectures empreintes de l'esprit du maître catalan Gaudi, et de certaines géométries et contours qui laissent à penser à celles du grand peintre autrichien Hunderwasser.

A travers cette exposition, l'artiste conte dans un magma de couleurs aux teintes acides ses mémoires urbaines.

L'art de rue est une inspiration évidente, comme tant d'images imprimées dans les synapses de ses souvenirs.

L'espace de cette exposition l'artiste Sandra JOURDAIN sera présente pour faire vivre son espace atelier dans la salle immersive de la Galerie.

Mise en scène et peinture in-situ entourée de photos, vidéos et sons sélectionnés par l'artiste.